



Universitarios marcharon contra el TLC

21 SEPT 2005



La manifestación del martes 20 de setiembre es solo una muestra de lo que podrían ser en el futuro las concentraciones contra el TLC, advirtieron los dirigentes.

Un grupo de universitarios, en su mayoría estudiantes marcharon pacíficamente, el martes 20 de setiembre desde la Fuente de la Hispanidad hasta la Casa Presidencial en Zapote, como medida depresión ante el Presidente Abel Pacheco y en contra del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (TLC).

El nutrido grupo estaba integrado además por diversas organizaciones sindicales, por docentes pensionados y estudiantes de las universidades públicas, como el Instituto Tecnológico, la Universidad Nacional y la UCR .

Los estudiantes de la Universidad de Costa Rica lideraron el movimiento en esta institución, e iniciaron la marcha a las 10 a.m. dentro del campus “Rodrigo Facio”, con pancartas y consignas alusivas a la defensa de la soberanía y en contra del TLC.



Los universitarios y los líderes de diferentes gremios nacionales se congregaron cerca de la Rotonda de la Hispanidad para marchar unidos hasta la Casa Presidencial.

Posteriormente en la Fuente de la Hispanidad se les unieron las demás organizaciones que marchaban desde el centro de la Ciudad de San José. Al mediodía se dirigieron hacia la Casa Presidencial donde varios dirigentes ofrecieron discursos a los presentes.

El martes es el día que se reúne el Consejo de Gobierno y en esta ocasión se esperaba la decisión del Presidente Abel Pacheco de la Espriella sobre enviar o no el TLC a la Asamblea Legislativa.

Esta decisión iría respaldada por el dictamen de una Comisión de Notables, integrada por el mismo Presidente hace varias semanas, y en la cual participan el ex rector de la Universidad de Costa Rica Dr. Gabriel Macaya Trejos, el astronauta Franklin Chang Díaz, el abogado Álvar Antillón, el científico Rodrigo Gámez y el sacerdote Guido Villalta.

El lunes 19 de setiembre el Instituto de Investigaciones Sociales dio a conocer en conferencia de prensa el resultado de un sondeo telefónico nacional, en el cual los costarricenses en su mayoría se inclinan porque el Presidente envíe el Tratado a la Asamblea Legislativa.

También el sondeo concluyó que la mayoría de los ticos quieren que el tratado se renegocie para mejorar algunos aspectos que actualmente les perjudican como país. El documento completo con el resultado de este sondeo se puede consultar en la sección de Documentos de este sitio web.



Los estudiantes de la UCR desfilaron con pancartas que contenían imágenes y frases de próceres de la patria, literatos, artistas y líderes nacionales e internacionales.

